

VINCENT FURLAN ÉLU PRÉSIDENT DU COMEX40 DU MEDEF HAUTE-GARONNE

Vincent Furlan, Vice-président du COMEX40 du MEDEF Haute-Garonne, en charge de la dynamique de l'emploi, a été élu Président du COMEX40 du MEDEF Haute-Garonne pour un mandat de 2 ans, le 10 février dernier. Il succède à Stéphane Carcenac, qui présidait le collectif des jeunes entrepreneurs depuis sa création, en 2020.

À 38 ans, Vincent Furlan dirige le cabinet de recrutement toulousain FEELINKS, qu'il a fondé à en 2017 et qui compte désormais 20 collaborateurs. Il est également co-fondateur et associé d'ALLYVE, un organisme de formation spécialisé Égalité, Diversité et Inclusion créé en 2023.

Vincent Furlan a démarré son parcours professionnel à 19 ans dans le domaine du recrutement à Toulouse. Après quatre années dans le Ville rose, il poursuit sa carrière à Dublin pendant six ans au sein d'un cabinet de recrutement international, avec la responsabilité du développement du marché français.

À son retour à Toulouse, Vincent Furlan intègre le MEDEF Haute-Garonne en 2018 et son COMEX40 en 2022.

Pour Vincent Furlan, Président du COMEX40 du MEDEF Haute-Garonne : *« Mon élection à la présidence du COMEX40 est un immense honneur. Les deux années à venir seront placées sous le signe du travail avec la volonté affirmée de renforcer la coopération avec l'ensemble de l'écosystème économique local, notamment le monde associatif et les acteurs de l'ESS ».*

Sous sa présidence, le COMEX40 poursuivra et renforcera les initiatives déjà engagées à l'échelle locale, en mettant un accent particulier sur les domaines suivants :

- Le mécénat,
- L'emploi, sujet qui lui tient particulièrement à cœur,
- La formation,
- La RSE,
- L'entrepreneuriat.

Inspiré par les orientations nationales du MEDEF, il souhaite également mettre en avant des initiatives liées au « Green Deal », le pacte européen pour une croissance verte.

Le Bureau du COMEX40 du MEDEF Haute-Garonne sera constitué dans les prochaines semaines pour accompagner son Président dans la mise en œuvre de sa feuille de route.

Pierre-Olivier Nau, Président du Medef Haute-Garonne a salué cette élection : *« L'arrivée de Vincent Furlan à la présidence du COMEX40 est une excellente nouvelle. Sa vision dynamique et engagée sera un atout majeur pour innover dans l'accompagnement des jeunes dirigeants du territoire et relever les défis économiques qui nous attendent. »*

À propos du COMEX40 du MEDEF Haute-Garonne :

Le COMEX40 du MEDEF Haute-Garonne est un collectif d'entrepreneurs de moins de 45 ans engagé pour anticiper les mutations économiques, sociales et environnementales. Véritable incubateur d'idées et accélérateur d'actions, il porte la voix de la nouvelle génération d'entrepreneurs et œuvre pour une croissance responsable en menant des réflexions et initiatives concrètes sur des thématiques majeures telles que l'emploi, la formation, l'innovation et l'engagement sociétal.

À propos du MEDEF Haute-Garonne :

Le MEDEF 31 est le premier réseau d'entrepreneurs de Haute-Garonne, fédérant plus de 750 entreprises dont 95% de TPE / PME représentant plus de 76 000 salariés et 16 syndicats professionnel (soit plus de 2 000 entreprises). Il défend et fait valoir les intérêts des entreprises auprès de l'ensemble des décideurs et promeut l'esprit d'entreprendre. Il accompagne les chefs d'entreprise dans leur quotidien en apportant des informations et des conseils dans les domaines social, juridique, formation, emploi, économie. Le Medef 31 est présidé par Pierre-Olivier Nau.

Plus d'informations sur : www.medef31.fr